



RALLY VELOCIDAD ASFALTO
MONTAÑA KARTING
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —



FRED. OLSEN *Express*

NP 67 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo
Campeonato de Canarias de Slalom

Juan Jesús Tacoronte-María Sáez y Yeray Pérez, virtuales campeones regionales de slalom

22/11/2023

Las victorias cosechadas en el pasado XXXI Slalom Isla de El Hierro les adelanta virtualmente el título regional de la especialidad. El campeonato pondrá punto y final a la edición 2023 con la celebración del Memorial Paco Romero (Gran Canaria) el primer fin de semana del mes de diciembre.

El pasado sábado, la isla de El Hierro acogió la visita del Campeonato de Canarias de Slalom en la que ya es una de las clásicas paradas de este certamen. La penúltima prueba del calendario era clave en las aspiraciones de cada uno de los equipos, lo que se pudo comprobar en la entrega de cada uno de ellos.

Entre los turismos, Juan Jesús Tacoronte y María Sáez no dejaron pasar la oportunidad de anotarse un nuevo triunfo a los mandos de su Mitsubishi Lancer Evo IX. En su caso ha sido el quinto de la temporada tras las dobles victorias logradas en Tenerife y La Palma. Así, con 175 puntos, son ya virtuales campeones regionales a falta de una cita para despedir la temporada 2023.

Celestino Pérez y Pedro Díaz no pudieron aprovechar la oportunidad de asentarse en el subcampeonato provisional al sufrir en los primeros compases de la prueba una avería en su Toyota Celica, por lo que se mantienen segundos con 96 puntos, por los 87 de Javier Pérez-Francisco Pérez (Subaru Impreza), ausentes en El Hierro.

Carolina González y Gara Alonso sí que aprovecharon su oportunidad y subieron al tercer cajón del podio (segundas a efectos de puntos). Ahora, las palmeras empatan en la cuarta posición de la general y han dado un golpe definitivo en el Trofeo Júnior, además de acercarse al liderato en la Clase 5 que lideran Cristian Calderín-Verónica Tejeda (Volkswagen Golf), también ausentes en la isla de El Hierro.

Entre los car cross, la primera victoria del año de Yeray Pérez sido importantísima para sus intereses. El del KinCar suma 188 puntos, por los 150 de Jonatan Godoy, que en El Hierro apenas pudo sumar 23. Eso hace que el líder de la provisional sea ya virtual campeón. Mario Castellano se mantiene tercero con 140 puntos. Alejandro García, cuarto absoluto en este apartado, liderado su Clase 10 y se mantiene al frente del Trofeo Júnior.

El Campeonato de Canarias de Slalom finalizará el primer fin de semana del mes de diciembre con la celebración del Memorial Paco Romero. En Gran Canaria aún se seguirán decidiendo cosas interesantes de este certamen.